

NEWS LETTER

英検対策レッスン | YouTube始めました♪ | コメントピックアップ

英検対策レッスン

英検取得を考えているなら、10月の受験がオススメ！エレニクでは、音読しながらポイントを掴んで得点アップを目指すので、効率よく対策できます。2次試験の面接練習も、お気軽にご相談ください♪

ロックで英語を解説♪

エレニクで教えるトモコサンは、小学生でロックに出会い、そこから英語に興味を持ち始めます。その体験についての配信をスタートしました♪

コメントピックアップ

今までフォニックス・英会話を習ってきた生徒さんや保護者の方からのコメントを、ピックアップしてお届けするシリーズの第2弾です。

イベントでの英語体験レッスンが楽しかった！ということで、お友達と習い始めたMちゃん。

レッスンの様子や特徴について語っていただいたので、ご参考にしてみてください♪



表現力を生かして伸ばす！

英語は「コミュニケーションツール」であり、身につけて実践することが重要なので、頭で考えるだけのお勉強になってしまうのは非常に残念なことです。今回は、持ち前の表現力を生かして英語力を伸ばしていった、Mさんと保護者の方からのコメントを紹介します。

Mさんからのコメント

少人数のレッスンで、先生と会話をする機会が多かったので、英語で話すときのスピード感やイメージ、そして楽しさを毎回感じる事が出来ました。

また、英語で書かれた物語の本を活用して音読をしたことにより、口が英語に慣れるような感覚が味わえました。それがあったことで、英語を話すことのハードルが比較的低く感じられました。そして、音読を通じて本の内容も毎回少しずつ分かるのも、授業の楽しみの一つでした。

色々な方法を授業の中で取り入れてくれたことにより、英語に対してのイメージも変わりましたし、「もっと向上させたい！」という意欲も湧いてきました。今後も英語のレベルアップを図り、「使える英語」にしていきたいです！

洋楽は学びの宝庫！

国語であれ外国語であれ、詩歌を読んで鑑賞することは、「知的な行為」だとトモコサンは思っています。

例えば短い詩歌である俳句であっても、シンプルでありながら情緒や世界観などが含まれた、文化的なものとして認識されています。

それがロックという音楽のジャンルであっても、歌詞の中に込められたメッセージは深く幅があり、どんな言葉を使って心情を表すかは、とても個人的なもので、作者の個性と知性が表れます。

小学生で洋楽の歌詞を読み始め、無意識のうちに「英語の教材」として取り入れていた、そんなトモコサンが「わたしだからできることは何だろう・・・」と考えた結果、歌詞から英語や表現を読み解く動画を作ることになりました！

音楽・英語・歌詞を通して感性を磨く、そんなきっかけになれば・・・と思います。

よく使われている表現について、韻を踏んだりリズムに乗せて言葉を選ぶことについて、文法のチェックなどを解説しています。

動画は、Webサイトの紹介ページ「トモコサンとエレニク」に、リンクを載せています。



ニュースレターを見て入会される場合には、入会金が無料になります！！こちらをご持参ください♪

Mさんは、言葉のチョイスが独特でどこか大人っぽくて、感受性豊かなところが本当に素敵です。場の雰囲気を読み、さりげなく気遣いができるので、どんな所でも円滑にコミュニケーションできるタイプ。ぜひ海外でも活躍を！

保護者の方から：英語って楽しいんだね！

これが、娘が最初にトモコ先生のレッスンを受けた後の第一声でした。

娘は、「海外の人との話せるようになりたい！」という、単純な想いからトモコ先生のレッスンを受けることにしたため、「英語は考えるものじゃなくて、言葉だから、話せて、本が読めて、自然にコミュニケーションを取るもの」という先生のお考えと一致したんだと思います。

先生は元々「洋楽を聞いてそこから英語を聞き取りたいと思った」というところが英語習得のスタートだったそう。そんな『こうなりたい』という気持ちからスタートすれば、こんなに自然に楽しく習得する力になるんだと感じています。

特にオススメは『小学生』『新中1生』です。

先生とのレッスンで英語に触れておくと学校での授業がグッと身近でわかりやすいものになります！

(我が家がそうでした！)

そんな『トモコ流レッスン』を体感頂けたら、お仲間が増えて、私も嬉しいです！



ゲームDayの様子

はじめにフォニックスを習得したことはもちろんですが、音読や会話練習で「口を動かす」ということが英語に対する抵抗感を下げ、考えるよりも先に発言することができるようになるので、それを実感してもらえたケースだと思います。